

Inauguración del «Servicio Oficial Herfor»

«Radioelectrónica Fortuny», la primera firma española dedicada a la exportación de transistores

El pasado viernes, a las siete de la tarde, tuvo efecto la solemne bendición e inauguración de los nuevos establecimientos del «Servicio Oficial Herfor», situados en la calle Numancia número 12. Las instalaciones han sido concebidas de acuerdo con los fines del Servicio, en un alarde de buen gusto y comodidad, siguiendo la tónica de la moderna decoración de locales industriales.

El «Servicio Oficial Herfor» dispone del necesario personal técnico especializado para instalar, de un modo gratuito y rápido, la novedad del año dentro del campo de la electrónica; nos referimos al ya famoso «Radio-retrovisor Herfor», antideslumbrante, tipo transistor, especialmente indicado para toda clase de coches, camiones y demás vehículos. Consiste en un diminuto aparato de radio aplicado al retrovisor del automóvil, y que, por sus especiales condiciones, proporciona una perfecta audición y gran selectividad. Tal innovación ha sido una de las metas conseguidas por la marca «Herfor», que mayor aceptación ha tenido entre los deportistas y los aficionados al motor.

El nuevo «Servicio Oficial» inaugurado el pasado viernes instalará los antes mencionados «Radio-retrovisores» en los coches de cuantos clientes lo deseen; en menos de un cuarto de hora, y gratuitamente, los técnicos de «Radioelectrónica Fortuny» habrán equipado a cualquier vehículo con el novísimo modelo de radio-retrovisor. Los locales disponen asimismo de bar, sala-auditorium para música selecta y otras instalaciones para ser utilizadas por los clientes durante la visita al «Servicio Oficial Herfor». Del mismo modo, y también gratuitamente se atenderá a todos los poseedores de aparatos de radio de la marca «Herfor» para una revisión o arreglo.

Acto Inaugural de los locales

Efectuó la bendición de los nuevos locales el reverendo don Plácido Armengol, quien, después de la ceremonia religiosa pronunció unas palabras de felicitación a la empresa y les deseó toda clase de prosperidades. Estaban presentes al acto don Hermenegildo Fortuny, director-gerente de Radioelectrónica Fortuny, a quien acompañaban el co-propietario de la empresa, don Mario Grau; el director del «Servicio Oficial Herfor», don José María Parés; don Juan Luis Campins, cónsul adscrito de Chile, en representación del cónsul general de aquel país en Barcelona; don Germán Glaría, en representación de la Delegación de Hacienda; alto personal de la empresa y numerosos invitados, de entre los que recordamos a don Dalmacio Torrellas, de Automóviles Torrellas; don Manuel Berenueras, en representación de Marconi Española; los señores Campos, de Radio Pelayo; señor Roig, de Copresa S.A.; señor Tarrida, de la Cadena de Establecimientos L. Lucarda y Cia.; señor Prats, de Establecimientos Paer, y otras personalidades de la industria y el comercio barceloneses.

Después de la inauguración se sirvió un selecto «cocktail», ofrecido por la empresa a sus invitados.

¿Qué es la firma «Herfor»?

La firma «Herfor» es la primera industria española dedicada al ramo de la electrónica que destinará un 80 por ciento de su fabricación a la exportación.

La extraordinaria aceptación que todos los aparatos radioelectrónicos de la marca «Herfor» tienen en el mercado, radica fundamentalmente en la gran calidad, precisión y detalles con que ha sido concebida su construcción. Tanto las radios portátiles, magnetófonos y transistores, han sido fabricados totalmente en España; y puede decirse, sin lugar a dudas, que la marca «Herfor» es la única dedicada a la fa-

bricación de transistores y radio-retrovisores para vender sus productos más allá de nuestras fronteras, y que puede competir en igualdad de condiciones con las más acreditadas firmas del extranjero.

«Herfor» ha colocado a la industria nacional de fabricación de aparatos de radio y transistores en un lugar destacado, dentro del concierto de intercambios comerciales internacionales. Su aportación en divisas es considerable, ya que cada día van en aumento los pedidos de este novísimo modelo de radio-retrovisor.

Aparatos que fabrica la firma «Herfor»

De entre ellos destacamos los receptores portátiles, concebidos dentro de la más avanzada técnica radioelectrónica, como son:

1. El modelo «Planners»; 8 T. Diminuto, con estuche de cuero o plástico.
2. Modelo «Travelling»; 8 T. Dos ondas y antena telescópica. Modelo de reducidas proporciones.
3. Modelo «Transoceánico»; 8 T. Tres ondas, tamaño intermedio, y de gran fidelidad.
4. Modelo «Campero», para ser colocado sobre mesas y muebles; 8 T. Tres ondas. De gran potencia y fidelidad.
5. Modelo «C.K.6», para automóviles, con válvulas; cinco ondas.

MAGNETÓFONOS:

6. Magnetófono, tipo «Profesional»; equipado con resonancia, muy adecuado para emisoras de radio, pequeños conjuntos musicales, y para fines publicitarios.

MATERIAL DIVERSO:

7. Antenas para automóvil.
8. Antenas interiores para televisores.
9. Auriculares para aplicar a los transistores.
10. Conmutadores de onda.
- Y 11. Cables antiparasitarios para coche.

Esta es —reseñada en parte— la aportación de la empresa «Radioelectrónica Fortuny» a la industria nacional, y que, siempre en vanguardia de las grandes realizaciones, acaba de inaugurar su primer «Servicio Oficial Herfor» para Barcelona.